

Ausschussmitglied:

AM Herr Dr. Ummenhofer fragt nach dem aktuellen Sachstand bzgl. des Projektes „Öko-Profit“ im Rhein-Sieg-Kreis bzw. betreffend die Stadt Meckenheim. Wird das Projekt fortgeführt und angenommen, und wenn ja, mit welchen Ergebnissen.

Antwort der Verwaltung:

Laut Angaben der Verwaltung wird das „Öko-Profit“-Projekt von der Stadt Bonn und dem Rhein-Sieg-Kreis seit 2013 gemeinsam betrieben. Es melden sich jedoch immer weniger Betriebe dazu an, so dass 2017 erstmals die Mindestteilnehmerzahl unterschritten wurde. Dadurch entfällt die Landesförderung und die Teilnahmekosten für die Unternehmen steigen. Dennoch wird das Programm fortgesetzt. Die Wirtschaftsförderung der Stadt Meckenheim verfolgt weiterhin das Ziel, Unternehmen für die Teilnahme zu generieren.

Eine Teilnahme der Stadt Meckenheim selbst kam bisher aufgrund des zeitlichen Aufwands nicht in Betracht. Da viele städtische Gebäude nach und nach saniert oder wie das Rathaus neu gebaut werden, wurde eine Teilnahme bisher nicht als zielführend erachtet.